



Le + syndical

30 juin 2022

AIRBUS DEFENCE & SPACE

- Flash Info CSE -

La Direction revient sur sa position sur les crèches !

Petit rappel de l'histoire !

Depuis de nombreuses années, la Direction d'ADS réservait des places dans 2 crèches proches de notre entreprise (40 places environ). Cette démarche facilitait la vie des jeunes parents qui bénéficiaient ainsi d'une solution de garde proche de leur travail pour leurs enfants en bas âge.

Lors de la réunion plénière du CSE du 25 février 2022, à la surprise de tous les élus, **la Direction d'ADS a annoncé sa décision unilatérale de ne plus réserver de nouveaux berceaux en crèche à partir de septembre 2022.**

Immédiatement, la CFE-CGC s'est mobilisée contre cette décision. **Nous n'avons eu de cesse de demander à la Direction, à plusieurs reprises, de revenir sur cette décision.** En effet les parents de jeunes enfants se sont trouvés démunis en apprenant subitement cette nouvelle. Les crèches partenaires se trouvaient aussi en difficulté face à cette décision brutale.

Nous avons été entendus !

La Direction a annoncé ce matin en plénière CSE reprendre la réservation de berceaux en crèches. Les 2 crèches partenaires (Les Petits Chaperons Rouges et People & Baby) vont donc pouvoir de nouveau accepter les enfants de nos salariés dès septembre après l'organisation d'une commission d'attribution. A compter de septembre, **48 places seront dédiées aux enfants des salariés d'ADS.**

L'avis de la CFE-CGC

Bien entendu, la CFE-CGC est satisfaite d'avoir obtenu la remise en place de ce service, tant la garde d'enfants est une problématique pour les jeunes parents sur l'agglomération Toulousaine. Lors de l'annonce de la suppression du service, la Direction avait avancé des arguments comme l'impossibilité d'offrir une place à chaque parent en ayant besoin, ainsi que des demandes de flexibilité de plus en plus importantes de la part des salariés par rapport au nombre de jours de garde en crèche (les places étant de fait parfois sous-utilisées).

La CFE-CGC entend ces arguments et est ouverte à l'engagement d'une discussion avec la Direction sur des possibles évolutions du service à l'avenir.

La société évolue, et l'offre relative à la garde des enfants doit évoluer aussi. La répartition des tâches au sein du foyer (le parent qui amène l'enfant le matin n'est pas forcément le même que celui qui le ramène le soir), davantage de flexibilité par rapport à l'usage du télétravail, font qu'une crèche proche du lieu de travail n'est pas forcément LA solution unique adaptée à tous.

Nous ferons donc des propositions concrètes, pragmatiques et constructives afin que la Direction finance un service adapté aux besoins des parents d'aujourd'hui.

Si vous êtes vous-même parent de jeunes enfants, que vous avez des idées ou des expériences que vous souhaitez partager, n'hésitez pas à nous contacter !

Restez Informés

Installez l'application My CfeCgc ADS
QR code ci-contre ou

<http://flashwebcodelink.com/406>



ON S'OCCUPE DE VOUS

Responsable Section Toulouse : **Béatrice Patouillart** // Adjointe : **Isabelle Monteis**
Secrétaire du CSE : **Tanguy Theblin** // Univers Enfance du CSE : **Carole Salinier**
Représentant Syndical : **Julien Tingaud** // Délégué Syndical Central : **Thierry Préfol**